



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Ha sido una pena que no haya podido dirigirse a la representación de la soberanía mexicana Zelenski. Yo no doy por cancelada esa opción, seguiré insistiendo. Si no puede darse en el Congreso, buscaremos otra manera de que hable al país, a los liderazgos políticos, sociales, intelectuales, porque creo que es una voz que hay que escuchar”.

“En el tema electoral, dos notas que son muy relevantes. La primera, el día de hoy salieron a conferencia de prensa los tres coordinadores de la alianza Va por México para ratificar que no irán a una reforma constitucional.

“El segundo punto es el hecho del que el propio Presidente, tomando en cuenta esta realidad, anunció que iba a enviar una iniciativa que modifique la legislación secundaria electoral, pero no conocemos ni los alcances ni el contenido. Lo que sí es muy claro es que no se puede entrar por la puerta de atrás para hacer una reforma electoral que requeriría en todo caso una reforma constitucional”.

<https://drive.google.com/file/d/1uw6pRc7SKzRKQ7pnTd7hxyI2RoHQ9CbY/view>